

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018**

14711090 - RIKA YULITA RAHMAWATI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
INTEGUMENTUM	anamnesis cukup lengkap. pemeriksaan UKK harus inspeksi dengan lup dan senter. lakukan palpasi juga ya. salah memilih pemeriksaan penunjang. diagnosis salah terapi kausatif salah, edukasi salah
MUSKULOSKELETAL	Baca rontgenya lebih baik lagi, sehingga tampak fraktur nya jelas.
PSIKIATRI	sudah bagus dalam menggali resiko kepribadian. sudah bagus juga dalam berempati ke keluarga pasien. dalam berkomunikasi membangun rasa dengan pasien sudah cukup bagus. dari mana belajarnya? bagus, hanya sedikit kurang bersabar. coba diingat bahwasanya pada pasien seperti ini cenderung tidak bisa menjawab pada pertanyaan yang kompleks. sebaiknya bertanya dengan pertanyaan tertutup yes or no. dalam pemeriksaan psikiatri sudah cukup baik, tapi kurang tepat dalam menginterpretasi bentuk pikir, isi pikir, progress pikir. jangan lupa dengan hubungan jiwa dan perhatian. untuk diagnosa sudah tepat akan tetapi untuk DD nya kenapa MDD lagi? untuk edukasi cukup baik. untuk rawat inap sudah baik disampaikan.
SISTEM ENDOKRIN DAN METABOLISME	ax: RPS kurang lengkap, krg sistematis, suhu: dilakukan ertama karena paling lama, termo dipastikan di bawah 35 derajat, dilap dulu termometernya, manset kurang erat, x tensi palpatoir dulu ya, px thboraks : IPPA ya, (perkusi dan palpasi thoraks tdk dilakukan), abdomen IAPerkusi Palpasi, bs dilengkapi antropometri, cuci tangan ok, px penunjang hanya gula darah, dx ok, resep: jumlah obat kurang, (kontrol 3 bulan tp jumlah obat hanya 30), edukasi: buah tetap ada kelompok yang harus dibatasi ya, tdk semua buah boleh dikonsumsi dalam jumlah banyak, tekankan pentingnya kontrol teratur dan minum obat teratur,
SISTEM GASTROINTESTINAL	Anamnesis baik. Cuci tangan oke, Px fisik generalisata & abdomen oke, kurang px TB dan BB ya.. obesitas kan bisa jadi faktor risiko juga pada kasus ini. Overall good...
SISTEM HEMATOINFEKSI	ok
SISTEM INDERA	ax:gejala penyerta bbrp belum tergali mis: ganjal, sekret, warna sekret, gatal, mata kering dll, dan kebiasaan belum digali, tdk cuci tangan sbml dan setelah px, dx blefaro konjungtivitis, dd konj bacterial dan blefaritis???, tx : ok, edukasi : hanya menyebutkan ttg pengobatan belum menyebutkan ttg jaga kebersihan, tdk mengucek mata, saran u pakai masker, lebih teliti dan hati-hati ya
SISTEM KARDIOVASKULER	anamnesis belum menanyakan keluhan penyerta (sesak napas?),nyeri spt ditindih menjalar/tdk?,pemasangan sudah ok,interpretasi sudah ok,diagnosis ok,edukasi dan komunikasi ok,profesionalisme ok

SISTEM REPRODUKSI	handscoon steril kok ditaruh dimeja tidak steril? jadinya on terus sampai akhir tindakan deh :( kalau tangan kiri memegang ampul tanpa handscoon dan kemudian setelah selesai dipakaikan handscoon, apakah itu steril? sterilnya tangan kita itu jika cuci tangan WHO atau dengan air mengalir kan ya? kakinya dipeluk ke dada? bukannya saat partus itu tidak boleh mengangkat bokong? tidak mengecek DJJ terlebih dahulu. setelah bayi lahir diposisikan melintang diatas perut ibu? saat akan melahirkan plasenta jangan lupa klem dipindahkan mendekati vagina ibu telebih dahulu dengan didahului memijat nya.
SISTEM RESPIRASI	anamnesis sudah baik dan terstruktur; lebih legeartis jika yg meletakkan termometer, dokter bukan pasien; posisi duduk diperhatikan lagi ya, kaki pasien masak ada diantara kedua kakimu; lebih mudah gunakan headlamp ya daripada senter; pasien dan dokter duduk di kursi putar agar tingi bisa sejajar; putih di tonsil bukan abses, tp detritus; cara memegang dan meletakkan spatula pada lidah kurang tepat, posisi seperti itu dapat memacu refleks muntah pasien; tidak memeriksa gerakan uvulan dan limfonodi; biasakan mencuci tangan setelah pemeriksaan ya; dx dan tx benar; edukasi baik
SISTEM SARAF	Ax sudah baik. Px reflek fisiologis, sensibilitas, kekuatan motorik, manuver valsava/nafziger tdk diperiksa. Hanya provokasi nyeri dan lokalis saja. Interpretasi px penunjang masih salah. DD salah. Edukasi tidak melakukan rujukan ke spesialis yg terkait.
SISTEM URINARIA	Hindari menggunakan kalimat tanya tertutup. Misal merokok? Minum minuman keras? Sopir bus luar kota? dan lain-lain. Setelah pemeriksaan lupa cuci tangan. Edukasi kurang tajam.